

Auf der Startbahn

Freiflug Am Sonntag endet das diesjährige Projekt mit einer aufwendigen Show am Neugablonzer Bürgerplatz

Neugablonz Nach etlichen Konzeptvorstellungen, Besprechungen, Workshops und Proben wird es am kommenden Sonntag, 2. Juli, ernst.

Dann endet das diesjährige Freiflug-Projekt des Kaufbeurer Kulturamtes mit einer aufwendigen Show am Neugablonzer Bürgerplatz. Beginn ist um 18 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Bei Freiflug sollen Jugendliche unter Anleitung professioneller Künstler ihre Fähigkeiten erweitern und Jugendkultur mit klassischer Kultur zu einem urbanen Kunstwerk verbinden. Damit das von Regisseur Sebastian Schwab für die diesjährige Auflage entwickelte Konzept professionell umgesetzt werden kann, ist aber noch einiges an Arbeit notwendig. Hinter den Kulissen geht es heiß her.



Die Herausforderung sei gerade in der Schlussphase groß, weil nicht alle beteiligten Künstler ständig vor Ort sein könnten und die Zeit immer mehr dränge, berichtet Barbara Lackermeier vom Kulturamt, die das diesjährige Freiflug-Boarding organisiert.

Die Schauspielszenen, die bei der Abschluss-Show gezeigt werden, bekämen derzeit ihren letzten Schliff bei der Kulturwerkstatt. Der musikalische Leiter Murat Parlak treffe letzte Absprachen mit dem Projekt-Chor und der Performance-Gruppe Flex-Pistols. Weitere Freiflug-Protagonisten sind Mitglieder der Bergwacht Kaufbeuren, die die Darsteller bei ihrem Spiel vor, am und auf dem Gablonzer Haus sichern werden. Auch eine Show von professionellen Flatland-BMX-

Radfahrern will professionell inszeniert werden. Dafür, dass beim Freiflug-Boarding auch technisch

alles geordnet abläuft, ist vor allem Produktionsleiterin Toni Konstanciaci verantwortlich.

Straßensperrungen und Parkverbote

Um die Sicherheit der Künstler und Besucher sowie einen reibungslosen Ablauf der Proben und der Freiflug-Show zu gewährleisten, wird es am Wochenende Straßensperrungen und Parkverbote im Neugablonzer Zentrum geben. Im Anschluss an den Wochenmarkt am Samstag, 1. Juli, beginnt der Aufbau auf dem Bürgerplatz. Die Veranstaltung findet dann am Sonntag, 2. Juli, von 18-19 Uhr statt. Im Nachhinein kann es durch den Abbau noch zu Behinderungen kommen.

● Die **Durchfahrt Neuer Markt – Perlengasse** ist am Samstag von 12 bis maximal 22 Uhr nur eingeschränkt oder gar nicht möglich. Am Sonntag

ist dieser Bereich von 17 bis 20 Uhr komplett für den Verkehr gesperrt, von 14 bis maximal 23.30 Uhr kommt es zu Behinderungen.

● Für die **öffentlichen Parkplätze am Bürgerplatz** gilt am Samstag von 12 bis 0 Uhr und am Sonntag von 0 bis 23 Uhr ein Halteverbot.

● **Private Parkflächen**, die über den Neuer Markt und Perlengasse angefahren werden, sind am Sonntag von 17 bis 20 Uhr blockiert. Während dieser Zeit ist keine Ein- oder Ausfahrt möglich. (az)

● **Nähere Informationen** gibt es bei Antonia Konstanciaci vom Kulturamt der Stadt Kaufbeuren, Telefon 08341/9650011.

Wenn sich dann am Sonntagabend endlich der Vorhang hebt, erwartet die Zuschauer eine emotionale Geschichte um einen Kaufbeurer Jugendlichen, der – gelangweilt von seiner Clique und inspiriert von den Erlebnissen mit der „Freiflug-Armee“ – die Gestaltung seines Lebens selbst in die Hand nimmt. „Dann zeigt sich, ob sich die viele Arbeit und die intensiven Proben gelohnt haben und wie die Show, die erstmalig in Neugablonz stattfindet beim Publikum ankommt“, sagt Lackermeier.

Nach dem Freiflug-Boarding ist vor dem Freiflug-Festival. Denn im nächsten Jahr soll es wieder eine größere Veranstaltung in dieser Reihe geben, für die viele Mitwirkende gebraucht werden. Gleich im Anschluss an die Show am Sonntag können sich Interessierte für Freiflug 2018 anmelden. Dafür wird es am Bürgerplatz extra einen „Check-in-Schalter“ geben. (az/maf)